

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Enfermeros del Hospital de San Fernando denuncian incertidumbre por falta de presupuesto para honorarios 2026

Pág. : 6
 Cm2: 603,6

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Gremio de enfermeras y enfermeros advierte impacto en funcionarios y en la gestión de la atención.



Enfermeros del Hospital de San Fernando denuncian incertidumbre por falta de presupuesto para honorarios 2026

GISELLA ABARCA
 Incertidumbre y preocupación generó entre los funcionarios del Hospital de San Fernando la denuncia realizada por la Asociación de Enfermeras y Enfermeros (ASENF), luego de que -según informó su directiva- la dirección del establecimiento comunicara la inexistencia de presupuesto para los honorarios correspondientes al año 2026.

Así lo dio a conocer el presidente de ASENF San Fernando, Alex Antilef, quien señaló que la información fue entregada por la propia dirección del hospital, "El director nos informa que por orden del Servicio de Salud no existe presupuesto para los honorarios 2026. Es por esto que como dirigente de ASENF tomaremos algunas medidas".

Por medio de Carolina Díaz, vicepresidenta ASENF, los dirigentes base San Fernando añadieron que "vamos a realizar las siguientes medidas, reuniones con autoridades regionales y posteriormente seguiremos escalando. Sabemos que esta situación provoca incertidumbre tanto a los funcionarios que están implicados como la gestión de nuestra atención a la comunidad", sostuvieron advirtiendo que esta situa-

ción genera incertidumbre tanto en los funcionarios involucrados como en la gestión de la atención hacia la comunidad. Desde el gremio recalcaron que, pese al complejo escenario, continuarán trabajando por los equipos y manteniendo su compromiso con los usuarios del sistema público de salud.

ENTREGAN TRANQUILIDAD A LOS EQUIPOS DE TRABAJO

Frente a esta situación, el Hospital de San Fernando, a través de un comunicado de prensa, informó que "se generaron las instancias formales de diálogo con la organización gremial, alcanzándose un acuerdo que permite entregar tranquilidad a los equipos de trabajo y asegurar el correcto y normal funcionamiento del establecimiento", indicaron.

Asimismo, desde el Hospital de San Fernando enfatizaron que "mantiene de manera permanente su compromiso con la continuidad de la atención, velando por la calidad, seguridad y oportunidad de las prestaciones de salud otorgadas a las personas usuarias".

En tanto, desde la Dirección del Servicio de Salud O'Higgins precisaron que, en

La Asociación de Enfermeras y Enfermeros del Hospital de San Fernando advirtió la inexistencia de recursos para honorarios del próximo año, situación que -aseguran- genera preocupación entre los funcionarios y podría afectar la gestión de la atención en salud. Desde el recinto asistencial informaron que se alcanzaron acuerdos que garantizan la continuidad del servicio.



Alex Antilef Riff, presidente de ASENF San Fernando.



Carolina Díaz, vicepresidenta ASENF San Fernando.



caso de presentarse nuevas situaciones a nivel regional, "éstas serán analizadas de acuerdo las particularidades de cada caso y el respectivo marco presupuestario vivienda individual, considerando la gente".